
 
Herr Müller regt an, sowohl im vorliegenden Beschlussvorschlag, als auch für die nachfolgenden 
Ausschüsse, mit einzubeziehen, dass die Container zur Deckung des Raumbedarfs der Sekundarschule 
rechtzeitig zum Schuljahresbeginn 2015/2016 aufgestellt werden. Hier liege ein dringender 
Handlungsbedarf vor.  
 
Vorsitzender Böhm stellt nunmehr folgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung:  
 
 


